

La plaza del Tulipán de Los Dolores, a cielo abierto

Escrito por AgenCYA. 25 de febrero de 2015, miércoles



Los eucaliptos que han caracterizado a la plaza del Tulipán en los últimos, al menos, setenta años ya no se encuentran en el emblemático lugar de Los Dolores.

La plaza es actualmente epicentro de las obras que se llevan a cabo en la arteria central de Los Dolores, siendo este lugar zona donde se creará una redonda.

Noticias relacionadas:

[La caída de un eucalipto eleva la indignación de los dolorenses](#)

La plaza del Tulipán de Los Dolores, a cielo abierto

Escrito por AgenCYA. 25 de febrero de 2015, miércoles

[Poda y caos circulatorio en el eje de Los Dolores](#)

[Los Dolores: Sin mediana y... ¿sin eucaliptos?](#)

[Los Dolores: Se quitarán todos los eucaliptos y habrá fuente en la nueva redonda](#)

